



Peter-Joerres-Gymnasium spendet 15 800 Euro für soziale Projekte

■ **Bad Neuenahr-Ahrweiler.** Das Peter-Joerres-Gymnasium in Bad Neuenahr-Ahrweiler spendet 15 800 Euro für soziale Projekte. Seit mehr als 25 Jahren verkauft die Schulgemeinschaft auf dem Ahrweiler Weihnachtsmarkt an den ersten drei Adventswochenenden ausschließlich selbst hergestellte Produkte - und das mit großem Erfolg. Das

Angebot ist vielfältig und reicht von A wie Adventskranz und Augenkissen bis Z wie Zimtplätzchen und Zapfen. Am Mittwoch voriger Woche verteilte Schulleiter Lutz Hasbach (links) zusammen mit den betreuenden Lehrerinnen Jutta Braun (rechts) und Karin Friele den Erlös an den Freundeskreis Esperantina (vertreten durch Thomas Kurth) für

das PIJU-Projekt in Brasilien, an die Tafel Plus der Tafel Ahrweiler (vertreten durch Christiane Böttcher) und die Lebenshilfe Ahrweiler (vertreten durch Verena Rönneper) für das Frühförderprojekt des Partnervereins in Biha (Bosnien und Herzegowina) Alle Beteiligten freuten sich über die großzügigen Spenden. Foto: Peter-Joerres-Gymnasium Ahrweiler